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Zusammenfassung

        
Es wird über die Bestimmung von HPL und von Beta1-SP-1 bei 177 Frauen mit EPH-Gestose verschiedener Schweregrade berichtet. Die Konzentrationen beider Hormone nehmen während aller Schwangerschaftswochen parallel zum Schweregrad der Erkrankung ab. Bei Frauen mit schwerer EPH-Gestose wurden in > 50% aller Fälle hochpathologisch erniedrigte Serumkonzentrationen beider Hormone gemessen. Wegen seiner einfachen Durchführbarkeit, der schnellen Ablesbarkeit des Ergebnisses sowie der Kosteneinsparung ist der Bestimmung des Beta1-SP-1 der Vorzug zu geben.


      
        
Abstract

        
Human placental lactogen (HPL) and beta 1-SP-l, a placental glycoprotein specific for pregnancy, were determined in 177 pregnant women with pre-eclampsia of varying severity. The serum levels of both hormones decrease during pregnancy in concordance to the severity of pre-eclampsia. In women with severe pre-eclampsia more than 50% showed extreme decreases of the serum concentrations of both hormones. Because of the simple methodology of the test, rapid availability of the results and a lower cost, the determination of the beta-1-SP-l is perferable to the determination of HPL.
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